



実住小学校
木嶋 茉音さん
(6年)



実住小学校では、夢・輝きペトボトルツリーを点灯させています。児童一人ひとりが夢を書き、それらがつながり冬の夜空に輝いています。ツリーに書いた夢が実現できるように、実住っ子は夢と思いやりをもって生活しています。



笹引小学校
池田 しおりさん
(6年)



笹引小学校では、水曜日の昼休みに「なかよしタイム」をやっています。1年生から6年生が一緒のグループになり、毎回楽しく遊んでいます。6年生のリーダーがみんなをひっぱり、どのグループも楽しく遊べるように計画したりして声かけをしています。



朝陽小学校
成田 美羽さん
(6年)



朝陽小学校では、あいさつ運動を行っています。毎月10日の朝に計画委員と生活委員が門の前に立って、大きな声であいさつします。ハイタッチしたり、あいさつカードを配ったりして、最近では、あいさつができる子が増えました。



交進小学校
榎原 奈々美さん
(6年)



私の学校では、全校児童で行う全校レクという行事があります。この行事は、縦割り班で行っていて、高学年が低学年に優しくしてあげたり、困っている友だちがいたら声をかけてあげたりして、みんなで楽しんでいます。



二州小学校
石神 美穂さん
(6年)



二州小学校では、人権週間に合わせて、あいさつ運動を行っています。今年は「明るいあいさつで みんなで作る みんなの笑顔」をスローガンに決めて取り組みました。明るい雰囲気であいさつできるように、花のアーチであいさつ通りを作りました。明るいあいさつがあふれる学校を目指しています。



川上小学校
伊藤 拓麻さん
(6年)



川上小学校では、全校児童によるボランティア活動が盛んです。ごみを拾いながら登校してきたり、休み時間に草取りをしたりする児童が多くいます。あつたかハートにあふれる川上小学校にしていきたいです。



八街東小学校
藤井 陽菜さん
(6年)



私たち計画委員会は、毎年、いじめゼロにするためのスローガンを覚え、言えたらシールをもらう「イローシール運動」という活動を行っています。私たちが卒業してもこの運動を長く続け、いじめが完全になくなるようになってほしいです。



八街北小学校
齊藤 雅さん
(6年)



計画委員会として児童会活動の企画運営を行っています。1年生が学校に慣れ北小っ子として活躍できるように、2年生〜6年生が昨年度より楽しい集会を考え実行してきました。卒業するまで、在校生に自分たちの八街北小学校への思いを伝えていきます。